



# STANDARD™ REUNIFICATION METHOD

## REUNIFICACIÓN DE PADRES Y ESTUDIANTES

Podría haber circunstancias en la escuela que exijan que los padres recojan a los estudiantes en un proceso formalizado y controlado de salida. El proceso de salida controlada se denomina reunificación y puede ser necesario debido al clima, un corte de electricidad, un accidente con materiales peligrosos, una situación de peligro afuera de la escuela o una crisis en la escuela. El Método de Reunificación Estándar es un protocolo que hace de este un proceso más predecible y menos caótico para todos los involucrados.

Una salida controlada no es la finalización normal de la jornada escolar; por lo tanto, la reunificación podría llevarse a cabo en una ubicación que no sea la escuela a la que asiste el estudiante. Si esta ubicación es otra escuela, es posible que esos estudiantes también tengan una salida controlada.

### NOTIFICACIÓN

Se puede notificar a los padres de diferentes formas. La escuela o el distrito pueden usar sus sistemas de transmisión telefónica o mensajes de texto. En algunos casos, es posible que se pida a los estudiantes que envíen un mensaje de texto a sus padres. Un mensaje de texto de parte de un estudiante para notificar una reunificación podría tener esta forma: "La escuela ha cerrado; por favor, recógeme a las 3:25 en la entrada principal. Trae tu identificación".

### EXPECTATIVAS DE LOS PADRES/TUTORES

Si un padre o tutor recibe una notificación de que será necesario realizar una salida controlada y una reunificación, debe tener en cuenta algunas expectativas. En primer lugar, traiga su identificación. Eso agilizará el proceso de reunificación. En segundo lugar, tenga paciencia. La reunificación es un proceso que protege la seguridad del estudiante y permite realizar de manera responsable el cambio de custodia, de la escuela a un padre o tutor autorizado.

### ¿QUÉ SUCEDE SI UN PADRE NO PUEDE RECOGER AL ESTUDIANTE?

Si un padre no puede ir de inmediato al sitio de reunificación, solo se permitirá la salida de los estudiantes en compañía de personas identificadas previamente como contactos de emergencia del estudiante. De lo contrario, la escuela no permitirá que los estudiantes salgan, sino hasta que los padres puedan recogerlos.

### ¿Y SI EL ESTUDIANTE FUE A LA ESCUELA CONDUCIENDO SU PROPIO VEHÍCULO?

Es posible que, en determinadas situaciones, el estudiante no tenga permitido sacar un vehículo del estacionamiento. En ese caso, recomendamos a los padres que recojan al estudiante. En ciertas circunstancias, es posible que se les permita a los estudiantes de secundaria salir sin compañía.

### Información sobre la reunificación

(ESCRIBA CON CLARIDAD EN LETRA DE MOLDE)

**Tenga una identificación con foto a mano y lista para mostrar al personal del distrito escolar.**

Nombre del estudiante .....

Grado del estudiante ..... Número de celular del estudiante .....

Nombre de la persona que recoge al estudiante .....

Firma .....

Número de teléfono de la persona que recoge al estudiante .....

Relación con el estudiante que recoge .....

**School personnel completes:**  
Photo identification matches name of person picking up student?  
Yes or No

**El padre debe proporcionar los siguientes datos:**

Vuelva a escribir el nombre del estudiante en letra de molde ..... Grado del estudiante .....

Maestro/a.....

Cumpleaños del estudiante .....

**School personnel completes upon release of student**

TIME INITIALS OTHER

## CÓMO FUNCIONA

A los estudiantes, la escuela les pide que permanezcan ordenados y tranquilos mientras esperan. Es posible que se pida a los estudiantes que envíen un mensaje de texto a sus padres o tutores. Además, se les pide a los estudiantes que no envíen otros mensajes de texto dentro o fuera de la escuela o del área de reunificación. Puede ser importante minimizar el uso de la red de telefonía celular durante una reunificación.

## TARJETAS DE REUNIFICACIÓN

Los padres deben seguir una serie de pasos. Si un padre se dirige a la escuela conduciendo, le recomendamos que preste más atención al tráfico y a los vehículos de emergencia. Los padres deben estacionar donde se les indique y no deben abandonar los vehículos. Les pedimos a los padres que se dirijan al área de "Registro" para la reunificación y que hagan fila según la inicial del apellido del estudiante. Mientras hacen fila, les pediremos a los padres que rellenen una tarjeta de reunificación. Esta tarjeta está perforada y se separará en dos partes durante el proceso. Algunos datos se repiten en la parte superior e inferior de la tarjeta. Les pedimos a los padres que rellenen toda la tarjeta.

Si la reunificación se realizará con varios estudiantes, se debe rellenar una tarjeta por cada uno.

## TRAIGA SU IDENTIFICACIÓN AL ÁREA DE REGISTRO

Durante el registro, confirmamos la identificación y el derecho de custodia. Dividimos la tarjeta y le devolvemos la mitad inferior al padre.

Desde el área de "Registro", los padres deben dirigirse al área de "Reunificación". Allí, un encargado recibirá la parte inferior de la tarjeta, la llevará al Área de Reunión de Estudiantes y buscará al estudiante o estudiantes.

Los padres deben saber que, en ciertas circunstancias, es posible que solicitemos que ingresen al edificio para brindarles más información.

## INTERROGATORIOS Y ORIENTACIÓN

En ciertos casos, es posible que informemos a los padres que hay una investigación policial en curso y que es necesario realizar interrogatorios. En casos extremos, es posible que se lleve a los padres a otro lugar para obtener información médica o de emergencia.

